

Ejército israelí asegura haber atacado objetivos nucleares en Irán

Según el Ejército, se trata de una operación “ofensiva, preventiva, precisa y combinada, basada en inteligencia de alta calidad”.

EFE/ EMOL

El Ejército israelí aseguró la madrugada de este viernes haber bombardeado según las directrices del Gobierno del primer ministro, Benjamín Netanyahu, “decenas de objetivos” relacionados con el programa nuclear de Irán y otros puntos militares, informó un oficial militar de alto rango a la prensa en una videoconferencia.

Según el Ejército, se trata de una operación “ofensiva, preventiva, precisa y combinada, basada en inteligencia de alta calidad”, añadió este oficial, tras la cual han sonado las alarmas antiaéreas a lo largo de todo Israel con el objetivo de despertar a la población y prepararla para un posible ataque iraní en represalia que “podría ser inminente”.

“Decenas de aviones del Ejército completaron la primera etapa, que incluyó ataques contra decenas de objetivos militares, incluyendo objetivos nucleares en diferentes zonas de Irán”, añadió un comunicado castrense, mientras que en Irán se confir-



BOMBEROS TRABAJAN EN EL EXTERIOR DE UN EDIFICIO QUE FUE ALCANZADO POR LOS ATAQUES AÉREOS.

maron explosiones.

Para justificar el ataque, el oficial militar israelí dijo que durante años Israel ha monitorizado Irán y que recientemente se han dado “avances significativos” en su habilidad para desarrollar una bomba nuclear que les ha forzado a intervenir. Según esta fuente, Irán posee material “suficiente para 15 bombas nucleares”.

Otros de los motivos citados fueron los millares de misiles balísticos que aún posee Irán y que, según Israel, suponen parte de la “amenaza existencial” que el país representa contra ellos, además de su colaboración para armar a

facciones regionales que después atacan a Israel, en referencia a los hutíes en Yemen o a Hezbollah en Líbano.

“AMENAZA IRANÍ”

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, confirmó el ataque contra Irán y lo calificó como una operación para “contrarrestar la amenaza iraní a la propia supervivencia de Israel” y que “continuará durante los días que sean necesarios para eliminarla”. En un video publicado tras el anuncio del bombardeo a Irán, Netanyahu aseguró que Israel ha atacado “el núcleo del programa de

enriquecimiento nuclear de Irán”. “Hoy, nuestros fuertes y valientes soldados y nuestro pueblo nos unimos para defendernos de quienes buscan nuestra destrucción, y al defendernos, defendemos a muchos otros y hacemos retroceder la tiranía asesina”, concluyó Netanyahu en una de las frases que cierran su mensaje.

Según se dijo anoche, el comandante en jefe de la Guardia Revolucionaria de Irán, el general Hossein Salami, y dos científicos nucleares murieron este viernes en los ataques de Israel contra el país persa, informaron las agencias estatales IRNA y Tasnim. 🇮🇷